

Convention entre l'INPC et l'EMUCE de Cuenca

Écrit par Gaëtan Juillard
Vendredi, 23 Avril 2010 08:48 -

Avec l'objectif de récupérer certaines zones prioritaires déterminées du Cimetière Municipal de Cuenca (maintenance, conservation et promotion du secteur patrimoniale du Cimetière), a été signé un accord de coopération entre l'Institut National du Patrimoine Culturel et la EMUCE de la Ville de Cuenca. L'événement eut lieu durant le lancement de l'œuvre « PERSONAJES ILUSTRES QUE REPOSAN EN EL MAUSOLEO DEL CEMENTERIO MUNICIPAL PATRIMONIAL » le mercredi 21 avril 2010.

[Más detalles en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio](#)